

VEILLE , ARGUMENTAIRE , RIPOSTE

« Pourquoi n'y a-t-il rien pour l'écologie ? »

Il n'y a pas rien sur l'écologie ! Dans son projet, F. Hollande fixe pour objectif que la France devienne la nation-leader de l'excellence environnementale.

Plusieurs propositions ambitieuses et précises permettront d'y parvenir.

- La contribution climat-énergie aux frontières de l'Europe,
- la banque publique d'investissement pour financer les entreprises et les soutenir les filières d'avenir, notamment pour leur conversion énergétique et écologique,
- la promotion de l'agriculture biologique et des énergies marines renouvelables,
- la réduction de la part du nucléaire à 50%,
- le soutien aux énergies renouvelables,
- la tarification progressive de l'électricité pour promouvoir une société de la sobriété énergétique,
- un plan d'isolation thermique d'1 millions de logements.